

# POLRES

## Operasi PEKAT Polsek Lohbener Berhasil Amankan Sejumlah Minuman Keras

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Jul 25, 2023 - 02:26



*[Operasi PEKAT Polsek Lohbener Berhasil Amankan Sejumlah Minuman Keras]*

Indramayu,- Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani. SM, didampingi

Panit Bimas IPTU H. Warya. SH melaksanakan kegiatan Operasi Penyakit Masyarakat (PEKAT) dengan fokus pada penanggulangan masalah Minuman Keras (MIRAS), Narkoba, Judi, Prostitusi, Bahan Peledak (HANDAK), Senjata Tajam (SAJAM), dan Tindak Pelanggaran Hukum lainnya. Senin (24/07/2023).

Operasi yang dilakukan oleh kepolisian ini menunjukkan komitmen mereka dalam memberantas kejahatan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Berbagai langkah strategis telah diambil guna mencapai tujuan tersebut, termasuk melakukan razia di tempat-tempat hiburan malam yang sering menjadi tempat peredaran minuman keras, narkoba dan kegiatan yang melanggar hukum lainnya.

Dalam razia yang dilakukan, Polsek Lohbener berhasil mengamankan sejumlah barang bukti, termasuk minuman beralkohol sebanyak 7 (tujuh) botol. Dari jumlah tersebut, 5 (lima) botol di antaranya merupakan merk Anker, dan 2 (dua) botol lainnya bermerek Leci. Barang-barang tersebut berhasil diamankan dari seorang individu inisial S (42), yang berprofesi sebagai pedagang di Desa Lohbener.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani menyatakan bahwa operasi ini adalah bagian dari upaya polisi dalam memberantas peredaran minuman keras ilegal di wilayah hukumnya.

Beliau juga menegaskan bahwa pihaknya tidak akan berhenti berusaha untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Lebih lanjut, Kapolsek menambahkan bahwa tindakan tegas akan terus diambil oleh Polsek Lohbener untuk memberantas berbagai kegiatan yang melanggar hukum lainnya, demi terciptanya ketertiban dan keamanan wilayah.

Kegiatan Operasi Penyakit Masyarakat (PEKAT) ini merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Kami berharap melalui operasi seperti ini, akan semakin berkurangnya berbagai bentuk tindakan kriminal yang meresahkan masyarakat.” Ujar KOMPOL H. Nurani, Selasa (25/07/2023)